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РЕФЕРАТ 

 
Дипломная работа: 64 с., 13 рис., 22 табл., 44 источников, 2 прил. 

РЕКЛАМА, РЕКЛАМНО-ИНФОРМАЦИОННАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ, 

РЕКЛАМНАЯ СТРАТЕГИЯ, МАРКЕТИНГ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ  

Объект исследования – ООО «Суши Весла». 

Предмет исследования – управление рекламно-информационной 

деятельностью ООО «Суши весла».  

Цель исследования: на основе анализа управления рекламно-

информационной деятельности ООО «Суши Весла» внести предложения по ее 

совершенствованию. 

Методы исследования: сравнение и обобщение, системный анализ, 

анализ динамических рядов, абсолютных и относительных величин.  

Исследования и разработки: изучены теоретические аспекты анализа 

рекламы, рекламно-информационной деятельности, проанализированы 

экономические показатели рекламно-информационной деятельности ООО 

«Суши весла», рассчитан экономический эффект от их внедрения. 

Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая 

значимость: создание печатного меню, разработка мобильной версии сайта  

ООО «Суши Весла», проведение мероприятий по участию в выставке,  

разработке рекламного каталога, будет способствовать увеличению 

экономических показателей организации.  

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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ABSTRACT 

 

Thesis: 64 p., 13 Fig., 22 table., 44 sources, 2 ADJ. 

ADVERTISING, PROMOTIONAL ACTIVITIES, ADVERTISING 

STRATEGY, MARKETING, EFFICIENCY  

Object of research – LLC «Sushi Vesla». 

Subject-matterofresearch is management of promotional and informational 

activity of LLC «Sushi Vesla».  

Research objective: on the basis of the analysis of management of 

promotional and informational activity of LLC «Sushi Vesla» to make offers on her 

improvement. 

Research methods: comparison and generalization, system analysis, analysis 

of dynamic series, absolute and relative values.  

Research and development: theoretical aspects of the analysis of advertizing, 

promotional and informational activity are studied, economic indicators of 

promotional and informational activity of LLC «Sushi Vesla» are analysed, economic 

effect of their introduction is calculated. 

Technical and economic, social and (or) ecological importance: creation of 

the printing menu, development of mobile version of the website of LLC «Sushi 

Vesla», holding actions for participation in an exhibition, development of the 

advertizing catalog, will promote increase in economic indicators of the organization.  

The author of work confirms that the settlement and analytical material given 

in her correctly and objectively reflects a condition of the studied process, and all 

theoretical, methodological and methodical provisions and concepts borrowed from 

literary and other sources are followed by references to their authors. 
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